



EN LIMARÍ Y CHOAPA

EL VÓLEIBOL COMIENZA A DEFINIR A SUS CAMPEONES COMUNALES

Con entusiasmo y alta participación estudiantil, la disciplina del vóleybol inició sus competencias comunales en distintas localidades de la región, como parte del proceso clasificatorio para las finales provinciales, regionales y la esperada final nacional, que este año se disputará en octubre, en el Parque Estadio Nacional de Santiago.

Esta competencia, que reúne a equipos de la categoría sub 14 (damas y varones), han permitido fortalecer el deporte escolar, generar alianzas entre establecimientos educacionales, especialmente en comunas rurales, y fomentar la participación colaborativa entre escuelas.

Al respecto, el seremi del Deporte, Patricio Berríos Espejo, valoró el esfuerzo organizativo de los municipios.

"Destacamos el compromiso de los municipios que, a través de sus departamentos de Educación, han logrado desarrollar estas competencias comunales. Este año se ha incrementado el número de participantes, lo que nos permite llegar al mes de mayo con la definición de los equipos colectivos que disputarán las finales provinciales, mientras otras comunas continúan iniciando sus torneos", señaló.

RESULTADOS DESTACADOS POR COMUNA

Combarbalá:

Cuatro establecimientos compitieron en la categoría damas. La Escuela América se consagró campeona co-



La serie sub 14 de los Juegos Deportivos Escolares - en esta disciplina - marca una tendencia respecto de los elencos de mayor poderío de la Región de Coquimbo.

munal, seguida por el Liceo Samuel Román Rojas en el segundo lugar. El tercer puesto fue para la alianza entre la Escuela La Ligua de Cogotí y la Escuela Arturo Pérez Canto de San Marcos.

Salamanca:

En damas, el Colegio Cumbres del Choapa se coronó campeón tras ganar sus dos partidos ante el Colegio San Francisco de Asís y el Colegio

Corazón de Jesús. En la categoría varones, el Cumbres repitió la victoria frente al mismo rival, logrando el primer lugar comunal en ambas ramas.

Los Vilos:

El gimnasio techado del Cendyr fue el escenario de la competencia sub 14, con la participación de los colegios Diego de Almagro, San Francisco Javier, Escuela Ercole Bencini y Escuela Divina Providencia.



El Colegio Diego de Almagro dominó en ambas categorías: en damas sumó 4 puntos y se llevó el primer lugar, seguido por el Colegio San Francisco Javier (2 puntos) y la Escuela Ercole Bencini. En varones, Diego de Almagro también se impuso, dejando en segundo lugar a la Escuela Divina Providencia.

Con estos resultados, las comunas avanzan hacia la conformación de sus representaciones para la etapa provincial, consolidando una vez más el espíritu deportivo y competitivo entre los jóvenes escolares de la región.